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民安救援队
一年出勤68次
□记者 秦艳华

本报讯 18 日，民安救援永康

大队举行活动，庆祝成立一周年。

据悉，民安救援永康大队现有

正式队员 28 名，预备队员 12 名，先

后参加了丽水里东泥石流塌方救

援、盘龙谷驴友失踪救援、金华北山

挖笋老人失踪救援、平阳水灾救援、

解放桥醉酒人员落水救援等工作，

共出勤68次。

□记者 胡颖

本报讯 19 日下午，市委常委、常

务副市长陈美蓉来到东城街道高镇社

区，检查指导社区共建工作。

据了解，今年以来，高镇社区在各

共建单位的大力支持下，共建共驻共

享，借力借资开拓，通过整合资源、挖

掘潜力，使社区共建工作向纵深发展，

取得了丰硕的成果。

一年来，各联系市领导对高镇社

区的共建工作十分重视，经常深入社

区参加共建活动，督促、检查、指导共

建工作。高镇社区建立了共建领导小

组、完善组织机构、制定工作职责，并

对各共建单位落实了责任区块，共建

氛围日渐浓厚。通过发挥共建的服务

优势，帮助群众解决热点、难点问题；

发挥共驻优势，联合开展各项便民服

务活动；积极开展专项环境卫生整治；

加强综治和维稳工作，确保辖区安全

和谐，高镇社区百姓的幸福感、安全

感、获得感有了明显提升。

随后，各共建单位负责人就共建

工作进行深入沟通交流，并对明年共

建工作进行了规划。

陈美蓉指出，社区是城市的重要

单元，社区共建工作直接关系城市发

展。一年来，高镇社区做了很多百姓

喜闻乐见的工作，社区环境面貌、文

明风尚、居民素质有了大提升。下一

步，要逐步解决农村向城市转变过程

中遇到的问题，充分利用街角小品建

设契机，把“六小行业”专项整治引向

深入，动员群众的力量，全力整顿社

区内经营秩序、停车秩序等。同时，

要形成管理长效机制，各共建单位要

强化共建意识，协调配合、推进共建共

创工作。

市领导检查指导高镇社区共建工作
社区百姓的幸福感安全感获得感有了明显提升

老年大学
举行消防演练
□记者 俞夏冰

本报讯 20 日，市老年大学举

行了一次消防演练。

据悉，此次消防演练由市老干

部局与市消防大队联合举办，重点

普及了家庭用火的消防知识，也对

火灾逃离技巧进行了一次实操训

练。消防大队队员们还手把手教学

员们使用干粉灭火器。

市拘留所成立
矛盾化解中心
□记者 陈凯璐

本报讯 20 日，市拘留所矛盾

化解中心揭牌。

据了解，该中心于今年 11 月初

开始筹备，并成立了调解工作小组，

专门负责矛盾化解中心的工作，缩

短矛盾化解的时间，促进社会的和

谐稳定。截至 12 月 16 日，市拘留

所已成功调解各类社会矛盾纠纷 7

起，调解率100%。

□记者 王导 通讯员 陈加钱

本报讯 20日，省农业厅考核组对

我市放心农贸市场创建进行考核验

收。市领导胡联章陪同。

考核组实地走访了高镇菜场、丽

州商城菜场、长城菜场，仔细检查了各

市场检测室的建设情况以及卫生保洁

情况，仔细查验了一户一档、索证索票

及台账等文档资料。考核组对丽州商

城菜场食品检测全覆盖、全天候日常

管理等做法予以充分肯定。

据悉，我市目前在册登记农贸市

场 34 家，其中 27 家已完成提升改造。

今年以来，市市场监管局以队伍培训、

制度完善、长效管理为抓手，规范市场

管理制度，细化管理工作流程，提高管

理队伍能力，推进农贸市场提升改造。

省考核组验收我市放心农贸市场

茶文化研究会
谋划明年工作
□记者 胡颖

本报讯 20 日下午，茶文化研

究会召开第一届理事会第三次会

议,副市长胡增强参加。

会上，市茶文化研究会会长刘

淑芬就 2016 年茶文化研究会开展

的相关工作进行汇报。今年以来，

茶文化研究会共开展了茶文化“四

进”教育，宣传茶文化；研究永康地

方茶文化；调查研究永康茶产业等

相关工作，开展了丰富多彩的茶事

活动，取得了丰硕的成果。

2017 年，茶文化研究会还将继

续开展茶文化“四进”工作，发行《永

康茶文化（少儿读本）》；继续举办

“永康名茶味道”系列品尝会；继续

做好永康茶文化杂志编印发行工

作。此外还将召开永康茶文化学术

研究会、永康茶馆业发展研究会、永

康铸铁壶行业发展座谈会；考察调

研茶叶、茶具、茶馆的发展；举办一

期永康茶文化书画邀请展。

招聘信息
白云水库寻羊记招

聘 餐 馆 服 务 员 若 干 名 ，

13588613311，563311

招聘门卫一名
9349 芝英二期工业区，

电话：13750922310

招 聘
9499 市人行招保卫人员

若干名，高中以上文化退

伍军人优先，请于 12 月

31日前携身份证，学历证

书及一寸照片到人行415

办公室报名87216159

天猫快递招聘
9529 市区电动三轮车配

送员数名，要求35周岁以

下13588600376，584476

专业沙发翻新
9254，15958465695，361801

承接压铸加工
9348，220T-1600T压铸

机15869262949，652949

寻求合作
9347 某地电动车防盗项

目，市场庞大721988

门厂出租或合作
9410 永康城郊 1 万㎡正

常生产非标门厂，有排污

证13506794117

求购二手注塑机
9475，1500克、500克、300

克，电话：13600694567

收压铸机和发电机
收旧设备13588608700

新产品转让或合作
9482 户外神器工兵铲技

术设备专利等转让，有客

源13588605886

七成新注塑机转让
9536，120 吨 3 台，200 吨

1台，150吨1台，400吨1

台，650 吨 1 台，联系电

话：057987195339

声 明
9528 永康市言诺商贸有

限公司遗失税务登记证

（正、副本），浙税联字：

330784576509678，声明

作废。

营业执照遗失公告
9530 永康市宝归来五金

厂遗失永康市市场监督管

理局 2015 年 12 月 9 日核

发的统一社会信用代码为

91330784788826210B

营业执照（正、副本），声

明作废。

永康市宝归来五金厂

2016年12月23日

营业执照遗失公告
9538 永康市慧童家居经

营部遗失永康市市场监

督管理局 2016 年 6 月 16

日 核 发 的 注 册 号 为

330784611261131 营 业

执照（正、副本），声明作废。

永康市慧童家居经营部

2016年12月23日

声 明
9533 周竟赛、吴晶晶夫

妇遗失孩子周妡妍 2016

年 6 月 17 日出生医学证

明（正页），出生证号为

P330559625，声明作废。

声 明
9539 戴克勇、吴婷夫妇

遗失孩子戴震宇 2016 年

3 月 16 日出生医学证明

（正、副页），出生证号为

P330733359，声明作废。

营业执照遗失公告
9541 永 康 市 宏 政 机 械

厂遗失永康市工商行政

管理局 2012 年 7 月 9 日

核 发 的 注 册 号 为

330784612034982 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市宏政机械厂

2016年12月23日

声 明
9541 永 康 市 宏 政 机 械

厂 遗 失 税 务 登 记 证

（正 本 ），浙 税 联 字 ：

33072219701015821071，

声明作废。

□记者 王导

本报讯“从企业家的角度看，抓好

教育才是永康经济社会实现新腾飞的源

泉。”星月集团总经理胡婷婷对教育的认

识如今有了更成熟和系统性的观点。

五年前的党代会上，胡婷婷从企

业家的角度提出了教育改革问题，提

议进一步引进社会资本，对接优秀教

育资源，加强教师人才引进，提升全

市教育水平。五年来，她身体力行地

实践着，即使是在企业面临转型升级

的紧要关头，都坚持每年拿出 100 万

元投向古山小学定向教育基金，鼓励

学校引进人才、完善设施建设。

作为一名党员，胡婷婷以党员的

标准来引导企业发展，诚信为本，用心

经营，致力把星月集团打造成匠型企

业。这几年，星月集团加快了战略调

整，已初步完成了转型升级，新风系

统、智能农机等高新技术产品正蓄势

待发，即将迎来收获。

面对即将到来的党代会，胡婷婷

表示依然会关注教育问题。“当前经济

新常态下，我们要实现再发展离不开

创新，创新离不开人才，而人才的培

育、引进都与全市教育环境息息相

关。”胡婷婷习惯性地从战略的角度来

看待问题。“关注教育，也是关注发

展。”现在，她已经初步形成了“整合教

育资源，集团式发展”意见框架，希望

能在一定程度上增强全市教育资源流

动互补，尝试探索教育水平提升新模

式。

说到接下来的打算，胡婷婷表示，

将继续脚踏实地发展企业，善待员工；

持之以恒关注教育问题，力所能及资

助贫困师生，奉献社会。

胡婷婷：抓好教育是发展经济的源泉

□记者 王导 通讯员 骆娜丹

本报讯 22日，记者从市城管执法

局了解到，自 9 月 20 日步行街区块开

展停车收费试点以来，日均停车次数

逐月增长，最高日停车次数达到 8200

次。车位利用率最高的地区是步行街

一期美食一条街，泊位日均周转次数

高达 28.5 次，胜利街两侧日均泊位周

转次数也达到19次。

市城管执法局党委委员朱胜利表

示，从运营情况来看，停车次数和周转

率都有明显增加，说明市民已逐步接

受了停车收费。有关部门希望利用价

格杠杆提高泊位的周转率，提高车位

利用率，让资源利用最大化，改变中心

城区停车难问题，目前来看，已经实现

了最初目标。

据了解，目前步行街区块 1281 个

停车泊位的日均实时使用率为 45%；

其中下午 6 时到晚上 8 时之间达到高

峰，实时使用率达70%至80%。

不过，车主普遍习惯把车停在路

面泊位，导致地下停车场利用率不高，

平均使用率不到 30%，最高峰利用率

也不到 40%。市城管执法局停车办主

任应有利表示，地下停车场的收费标

准要低于路面停车场，希望广大车主

尽量将车停往地下停车场，这样不仅

可以减少路面停车压力，车主也可以

减少开支。

记者了解到，接下来，停车收费制

度将向其他城区区块延伸。

步行街日均停车升至8000余次，缓解停车难效果显现

停车收费将向其他城区区块延伸

扮靓家园

亲和亭、爱心台、古韵角⋯⋯走

进芝英镇下柏石村就象进了公园。

据悉，下柏石村建有街角小品达 17

个，美丽的乡村风景引人入胜。

记者 林群心 摄


